

## BIDEBIETA

## El parque y la participación ciudadana



Durante los últimos meses el Ayuntamiento ha recogido opiniones y aportaciones de diferentes asociaciones del barrio sobre el proyecto de reconstrucción del parque Isasa. Desde el Ayuntamiento esta consulta se ha planteado como una acción más de participación ciudadana aunque después no se hayan tenido en cuenta las peticiones más socializadas (quiosco, espacio para la hoguera de San Juan...).

Son muchas las dudas e inquietudes creadas entre l@s vecin@s sobre este tema, más aún tras percibir la dejadez que se da por parte del Ayuntamiento. El ambiente creado con el tema del parque y la participación ha dado pie a algunas reflexiones. ¿No es el Ayuntamiento el que viene hablando de participación ciudadana?

Durante muchos años l@s vecin@s del barrio han realizado

diversas demandas Ayuntamiento, en respuesta, ha impuesto proyectos. No hay más que recordar el tema del campo de tiro, hoy en día, un "petacho" de muchos metros cuadrados en desuso. O la silenciosa respuesta que se ha dado a la demanda de un centro social gestionado por vecinos y asociaciones del barrio cara a l@s jóvenes y l@s vecin@s en general. O el inolvidable tema de Contadores, en el cual, el Ayuntamiento antepuso los intereses particulares por encima del problema de la vivienda. Se han reído de las necesidades de l@s donostiarras con un proyecto que anuncia la construcción de viviendas inaccesibles para la mayoría de I@s ciudadan@s.

En el barrio hay mil ejemplos de peticiones y exigencias con amplio apoyo que han sido desoídas y el Ayuntamiento empieza a hablar de participación ciudadana como si tomaran en cuenta la opinión de la gente. Andan por Bidebieta hondeando la bandera de la participación ciudadana cuando siguen dando la espalda al barrio en los temas de mayor importancia (vivienda, ocio, ayudas sociales, cultura...). ¿O es que preguntan a l@s vecin@s qué es lo que les preocupa? ¿Se puede participar en los temas realmente importantes? ¿Es que l@s vecin@s no tienen opinión sobre éstos?

Esas son, las necesidades del barrio. Bidebieta necesita una reflexión y un plan global y participativo para hacerles frente. Se necesita una respuesta vecinal ante toda esta problemática. Ya es hora de agarrar al toro por los cuernos, dejando de lado iniciativas simbólico-electoralistas que solo sirven para lavar la imagen del Ayuntamiento. Es hora de que l@s vecin@s den pasos adelante.

